



LYONBIOPOLE

AUVERGNE-RHÔNE-ALPES 

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LYONBIOPÔLE DÉVOILE LA 2^{NDE} PROMOTION DE SON PROGRAMME D'ACCÉLÉRATION SANTÉ

Lyon, France – 13 février 2024 – Lyonbiopôle, le pôle de compétitivité santé de la région Auvergne-Rhône-Alpes, annonce le lancement de la seconde promotion de son Programme d'Accélération Santé. Fort du succès de la première édition menée sur 2022 et 2023, ce nouveau programme va proposer une offre d'accompagnement enrichie pour répondre de manière encore plus personnalisée aux entreprises accélérées.

LANCEMENT DE LA SECONDE PROMOTION AUTOUR D'UN PROGRAMME EPROUVÉ ET ENRICHI

Fort du succès de sa première édition, Lyonbiopôle lance la nouvelle édition de son Programme d'Accélération Santé dans un format enrichi, avec le soutien renouvelé de la Région Auvergne-Rhône-Alpes. Ce programme accueille **trois nouvelles entreprises sélectionnées pour leur potentiel d'innovation et leur capacité d'accélération**.

Swift Imaging, start-up développant une solution innovante en robotique médicale, **Osta Therapeutics**, société biotech travaillant sur de nouvelles solutions contre l'antibiorésistance et enfin **Oncosema**, société medtech développant des tests sanguins pour la caractérisation et le suivi du cancer. Elles seront ainsi soutenues lors des deux prochaines années par l'équipe exigeante mais toujours bienveillante du Programme.

Bénéficiant de l'expérience de la première édition, le nouveau Programme d'Accélération Santé de Lyonbiopôle offre aux entreprises sélectionnées **un accompagnement sur-mesure et renforcé comprenant :**

- La co-construction de la feuille de route d'accélération.
- Un pack de formations initial délivré par Lyonbiopôle et ses partenaires.
- Le suivi de proximité du dirigeant par l'équipe dédiée.
- Une approche "task force" pour la résolution de problèmes spécifiques.
- En enfin, des prestations et séances de consulting incluses sur des sujets variés concernant la vie de l'entreprise réalisées par de nombreux partenaires externes.

La Région Auvergne-Rhône-Alpes continuera d'accompagner les entreprises accélérées par son soutien financier.

L'équipe dédiée, la force vive du Programme de Lyonbiopôle

Lyonbiopôle a réuni au sein de son équipe certains de ses collaborateurs ainsi qu'un comité de coachs chevronnés et une représentante de la Région Auvergne-Rhône-Alpes. Experts dans leurs domaines, les coachs sont tous des entrepreneurs et cadres expérimentés du monde de la santé. La plupart d'entre eux ont accompagné la première promotion et ont décidé de renouveler l'expérience afin de soutenir ces jeunes entreprises, en leur permettant de franchir des jalons stratégiques essentiels et de contribuer ainsi à accélérer leur développement.



- François Caussade, Président, CEO d'ANS BIOTECH
- Christine Guillen, Présidente de CGHEALTHLINK
- Thomas Kuhn, CEO de POXEL PHARMA
- Géraldine Leduc, COO/CSO, co-fondatrice de NH THERAGUIX
- Simon Baconnier, Expert en développement clinique et stratégie d'innovation en santé
- Emmanuel Dejean, Co-founder de CALIXAR (Eurofins Discovery Group)
- Fabrice Paublant, Entrepreneur Healthtech
- Fabrice Romano, Expert medtech, Serial entrepreneur
- Bruno Virieux, CEO de PREDISURGE
- Bruno Privat, Président de PRECILENS
- Jacky Vonderscher, Directeur Général et Membre du CA de plusieurs Biotechs

UNE BELLE RÉUSSITE POUR LES TROIS PREMIÈRES ENTREPRISES ACCELÉRÉES

La première édition du Programme d'Accélération Santé de Lyonbiopôle a contribué à établir un socle solide qui constitue la base de sa stratégie d'accompagnement : construction de la feuille de route stratégique, points mensuels et réunions trimestrielles afin d'évaluer l'avancée du projet avec l'entrepreneur et financement d'interventions externes grâce à une subvention de la Région Auvergne-Rhône-Alpes. L'accompagnement a été réalisé par une équipe dédiée composée de coachs, des membres de l'équipe du pôle et d'un représentant de la Région Auvergne-Rhône-Alpes.

Au cours de ces deux dernières années Gaoma Therapeutics, Healshape et Mag4Health ont ainsi été accompagnées avec succès. Chacune a atteint des jalons significatifs, que ce soit en termes de financement, de structuration RH, de stratégie marché ou de développement produit. Les dirigeants ont exprimé un haut degré de satisfaction quant à l'accompagnement reçu dans la cadre du Programme d'Accélération Santé.

Sophie Brac de la Perrière, CEO et fondatrice de Healshape, nous donne son retour sur le Programme : *« Pour ma part, je tiens à souligner l'importance du suivi continu offert par l'équipe projet du Programme. J'ai particulièrement apprécié les réunions mensuelles avec le coach référent et les collaborateurs dédiés de Lyonbiopôle, car elles m'ont permis de prendre du recul et de suivre les priorités de manière efficace. De plus, les réunions trimestrielles ont été pour moi une occasion précieuse d'échanger avec une diversité de participants, offrant ainsi une richesse d'avis et d'expériences sur une variété de sujets.*

Matthieu Le Prado, CEO et fondateur de Mag4Health donne son ressenti sur l'équipe dédiée : *« Je tiens à exprimer ma reconnaissance pour le regard externe, neutre et expérimenté offert par l'équipe d'accompagnement du Programme. Leur soutien a été essentiel pour moi afin de prendre des décisions importantes de manière éclairée et éviter les écueils potentiels. Je suis également reconnaissant pour la simplicité des échanges et la bienveillance de l'équipe. Leur aide directe, notamment à travers des mises en relation et des recommandations de sous-traitants et de partenaires, a grandement contribué au développement de mon entreprise. »*



LYONBIOPOLE

AUVERGNE-RHÔNE-ALPES 

« En ce qui me concerne, je souhaite souligner l'importance de l'accompagnement bienveillant mais stimulant offert par Lyonbiopôle dans le cadre du Programme d'Accélération Santé. Pour moi, c'est une opportunité exceptionnelle pour les entrepreneurs d'y accéder » conclut **Vincent Mutel, CEO de Gaoma Therapeutics.**

En conclusion, le Programme d'Accélération Santé de Lyonbiopôle a démontré son efficacité à soutenir la croissance des entreprises du secteur de la santé, comme en témoignent les succès des PME accélérées. Avec le lancement de sa seconde promotion, Lyonbiopôle s'engage à continuer d'accompagner et de soutenir les entrepreneurs dans la réalisation de leurs projets innovants, renforçant ainsi son rôle clé dans l'écosystème innovant de la région Auvergne-Rhône-Alpes.

À PROPOS DE LYONBIOPOLE AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Labellisé pôle de compétitivité dès sa création en 2005, Lyonbiopôle Auvergne-Rhône-Alpes est le catalyseur de l'écosystème d'innovation santé en Auvergne-Rhône-Alpes, dont il assure la connexion, le développement et la promotion. En tant qu'expert du marché de la santé, le pôle soutient les projets et les entreprises biotech, medtech et digital health-tech et a pour vocation de renforcer le développement d'innovations technologiques, produits et services pour relever les défis du secteur. Il construit des passerelles et met en place des actions avec le monde hospitalier et clinique de la région. Aujourd'hui Lyonbiopôle Auvergne-Rhône-Alpes rassemble, conseille et accompagne 256 adhérents - entreprises, académiques et hospitaliers – dans leurs projets d'innovation, de croissance, d'internationalisation ou d'hébergement. Parmi ses membres, on compte 6 fondateurs (4 industriels majeurs : Sanofi, bioMérieux, Boehringer Ingelheim Santé Animale, Becton Dickinson, le CEA et la Fondation Mérieux), 15 Grands Groupes, filiales et ETI, 208 PME innovantes, 15 centres de recherche et de formation, 6 établissements de soin et de recherche, 1 collectivité locale et 5 membres associés. Pour en savoir plus : www.lyonbiopole.com

CONTACT MÉDIAS

Agence Monet

04 78 37 34 64

Alice Gobert – a.gobert@monet-rp.com

Mélanie Da Rui-Pons – mr@monet-rp.com

Lyonbiopôle Auvergne-Rhône-Alpes

Stéphanie Pelege – Directrice Communication

stephanie.pelege@lyonbiopole.com